



Une manifestation de soutien à Maurice Kamto, et les autres personnes embastillées par le régime en place a été improvisée ce matin devant la cour d'Appel du Centre.

Ils étaient plus d'une centaine a entonné des chants patriotiques en l'honneur du leader du MRC, Maurice Kamto, et ses coaccusés, détenus depuis plus de 02 mois à la prison de Kondengui.

Au moment où nous mettons cette brève en ligne, Maurice Kamto et ses alliés attendus au tribunal (Cour d'Appel, Centre) ne sont toujours pas présents.

Certaines sources indiquent que ces opposants au régime de Paul Biya ont tout simplement refusé de sortir de la prison, dénonçant ainsi une mascarade judiciaire.

La cour devait statuer ce jour sur la demande de liberté provisoire introduite par la défense de Maurice Kamto et ses camarades de lutte. Depuis quelques temps, l'audience va de report en report, du fait que les détenus refusent d'être jugés en catimini.

Voici quelques images qui nous viennent de la cour d'Appel.





Nous y reviendrons...